



Estimados vecinos.

4.7.2025

Finalizada la prospección de la red de abastecimiento, por parte de la empresa Fugacua, dedicada a la detección de fugas ocultas de agua, han identificado 12 averías en la red, de mediana y elevada intensidad.

Les informamos que todas ellas han quedado reparadas.

Con la iniciativa de contratar este servicio a una empresa especializada por primera vez, hemos conseguido el ahorro de una pérdida permanente de muchos m³ de agua, los cuales podremos utilizar, disminuyendo el % de pérdidas que nos restan la disponibilidad del cupo de m³ concedidos por la CHT, ya escaso de por sí, motivo de la presentación oficial de la solicitud de su incremento.

La Junta de la Entidad